
两会表情 19 日，参加市十七届人大二次会议的人大代表审议政府工作报告，参加市政

协十四届二次会议的政协委员讨论“一府两院”工作报告。 记者 林群心 摄
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□记者 王伟建

本报讯 19 日，市十七届人大二次

会议主席团召开第二次会议。会议由

大会主席团常务主席祝鸿熙主持。大

会主席团常务主席金政、陈美蓉、范晓

东、陈立新、陈嵘、徐忠飞、章锦水、王

瑛、叶成超、陈剑云及其他大会主席团

成员出席会议。市委常委、常务副市长

胡积合列席会议。

会议听取各代表团对政府工作报

告、市发展计划报告和市财政预算报告

审议情况的汇报；听取各代表团对市十

七届人大一次会议代表建议意见办理工

作报告、市环境状况和环境保护目标完

成情况的报告讨论情况的汇报；听取各

代表团队《永康市第十七届人民代表大

会第二次会议选举办法》（草案）讨论情

况的汇报；听取各代表团对《永康市第十

七届人民代表大会第二次会议民生实事

项目表决办法》（草案）讨论情况的汇报。

□记者 王伟建

本报讯 19 日，市十七届人大二次

会议主席团召开第三次会议。

会议由大会主席团常务主席王瑛

主持。大会主席团常务主席金政、陈美

蓉、范晓东、陈立新、陈嵘、徐忠飞、章锦

水、祝鸿熙、叶成超、陈剑云及其他大会

主席团成员出席会议。

会议提出增补选永康市第十七

届 人 大 常 委 会 委 员 候 选 人 名 单 ；对

候 选 人 的 建 议 名 单 作 简 要 说 明 ，并

对 候 选 人 的 名 额、产 生 过 程 和 原 则

作了说明。

市十七届人大二次会议主席团
召开第三次会议

市十七届人大二次会议主席团
召开第二次会议

政协委员分组讨论
“一府两院”报告

□记者 童英晓

本报讯 19 日，政协委员分组

讨论了“一府两院”工作报告，委

员们给予了充分肯定，认为政府

工作报告对 2017 年工作总结客

观全面、重点突出，体现出实干形

象，对提出的 2018 年工作任务充

满期待。“两院”工作报告实事求

是，各项工作卓有成效。委员们

还围绕我市经济社会发展中的重

大问题和群众普遍关心的热点难

点问题积极建言献策。

列席委员翁其龙在讨论中

说，今年政府工作报告突出三个

字，那就是实、新、简，对队伍建设

也提出了新的目标与要求，很鼓

舞人心。他还就目前热点问题展

开了阐述，例如居家养老工程，他

说，城市养老问题一直以来是比

较滞后的，但现在农村居家养老

工程比城区要做得好，农村好做

法应该向城市延伸，切实解决城

市居家养老问题。他还提出建

议，等市中医院搬迁后，可以利用

原址建一个老年活动中心，让城

区老年人有更多好去处。

报告中对明年工作提出“以

乡村振兴战略为统领，推进农业

农村现代化”，委员付美贞结合实

际，就农业循环经济提出了一些

可行性意见。她说，我市的土地

制度和农村经济仍然是建立在家

庭联产承包制基础上的分散性资

源配置模式，不利于建立发展循

环经济所需要的规模化设施化的

现代化联合循环生产体系，应出

台相关政策，如相应征收土地抛

荒费，杜绝良田浪费，对土地流转

的农户给予财政奖励，鼓励由单

季种植向多季种植发展，并加大

补助奖励力度。

□记者 施夏琦

本报讯 19 日晚，市政协十四届六

次常委会议举行第二阶段会议。市政

协主席朱世道，副主席王浙强、胡明星、

王伟、林广平、黄瑞燕、林飞雄、胡潍伟，

秘书长徐首荣以及市政协常委、各镇街

区联络组组长、各讨论组第一召集人参

加会议，市政府副市长胡增强、市人民

法院院长诸葛美龙、市人民检察院检察

长王宪峰应邀参加。

会议听取了各讨论组召集人关

于市委书记金政的讲话、政府工作报

告、政协常委会报告、政协提案工作

报告、人民法院工作报告、人民检察

院工作报告的讨论情况汇报；审议了

政协第十四届永康市委员会第二次

会议决议（草案）和政协第十四届永

康市委员会提案与委员工作委员会

关于第二次会议提案审查情况的报

告（草案）。

市政协召开第十四届常委会
第六次会议

社区是一个小社会，一个大家

庭，是社会管理的基石，不少网友

把目光聚焦在了社区管理上。

聪聪：一些小区还存在着物

业管理混乱的问题。希望进一步

规范小区物业管理服务，进行分

级管理和收费，各物业服务项目

必须进行公示。管理部门要规范

物业管理监督机制，设立投诉电

话，方便市民及时反映物业服务

存在的问题。

大学堂:老旧小区逐步变成老

人和外来人员集居地。建议社区

居委会增设公共卫生、养老服务、

就业等窗口服务，为本社区居民

提供更多更好的服务。

社会发展既要金山银山，更

要绿水青山，网友对环境保护尤

为关注。

浪人巡街：应加大禁止垃圾

焚烧的处罚力度，期待未来的永

康天更蓝、水更清。

晏琛：每个人都有义务保护

环境，学校和家长要带头教育下

一代，媒体营造舆论，让节能减排

成为我们的生活习惯。

■■““两会两会””微言微言

记者 程轶华 整理


